



## Jean-Yves Richier dédicace

Quelles stratégies déploie-t-on pour reconstruire sa vie, maintenant et avec un enfant qui ne répond pas aux critères normatifs de la société ? L'ouvrage de Jean-Yves Richier, « Croire à la normalité », est le fruit de dix années d'entretiens avec des familles confrontées à la réalité du handicap mental. L'auteur, éducateur spécialisé et depuis peu responsable de formation à l'Ifcass, livre ici sa réflexion d'homme de terrain, tout en partant de la parole des parents concernés. « Je me suis intéressé au discours de ces familles et au cheminement psychologique qui les conduit à dépasser une situation sociale difficile. Beaucoup combattent, créent des associations, cherchent à agir sur les institutions. » Très attaché à la notion de reconstruction de la vie, qu'il s'efforce de mettre en œuvre dans le cadre de son enseignement à l'Ifcass, Jean-Yves Richier a voulu un livre accessible à un large public. Son écriture sensible saura toucher les parents, mais aussi toute personne préoccupée par les questions de l'adversité et de la résilience.

L'auteur sera présent pour une séance de dédicace à la librairie Le Plumier ce samedi après-midi de 15 h à 18 h.